

Presseinformation

Sportkreisjugend Mannheim neuer Mieter in der Alphornstraße 2a

Mannheim, 25.07.2024: Seit diesem Monat ist die Sportkreisjugend Mannheim neuer Mieter im Haus für Vielfalt und Engagement in der Alphornstraße 2a der GBG Unternehmensgruppe GmbH. Zentral in der Neckarstadt-West gelegen, ist der Verein Ansprechpartner für Sportvereine, Familien und Kinder wie Jugendliche.

Die SKJ Mannheim ist in unterschiedlichsten Netzwerken aktiv und vertritt die Interessen junger Menschen in den Sportvereinen, vernetzt über diese Gremien aber auch Vereine mit anderen Akteuren oder öffnet anderen Akteuren auch die Netzwerke in Richtung Sport.

„Ich freue mich über die neuen Räumlichkeiten in der Alphornstraße. Wir liegen jetzt gut zu erreichen in der Neckarstadt-West und können uns so viel zentraler um die Belange der jungen Menschen kümmern – sei es zur Beratung von Fördergeldern oder etwa Hilfe bei Inklusion oder Integration“, so Geschäftsführer Michael Holzwarth, der gemeinsam mit ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen arbeitet.

Für Vereine dient die SKJ außerdem als Informationssammelstelle und Beratungsinstitution. So berät sie in den Vereinen zu unterschiedlichen Themen, aktuell ist das häufig die Prävention sexualisierter Gewalt. Aber auch verschiedene Zuschussthemen der Jugendarbeit allgemein oder andere Bereiche (z.B. Freizeiten, finanziell schwache Familien, Integration durch Sport) sind Themenschwerpunkte.

Für weitere Partner außerhalb des organisierten Sportes ist die SKJ oft erste Anlaufstelle für Informationen zu Sportvereinen u.a. für die Integrationsmanager in Mannheim, wenn es darum geht für geflüchtete Kinder und Jugendliche passende Sportangebote zu finden oder auch für das Jugendamt/Jugendförderung oder Fachbereich Sport und Freizeit.

Zusätzlich zu den eher theoretischen und bürokratischen Dingen, führt die SKJ auch eigene Angebote durch, um Kinder/Jugendliche in Bewegung zu bringen und/oder um Menschen dahingehend zu qualifizieren. So wird z.B. über die komplette Zeit der Sommerferien ein Programm angeboten, mit dem 450 Kinder und Jugendliche betreut werden.

Die GBG hat das Haus in der Alhornstr.2a in der Neckarstadt-West 2018 erworben und aufwendig saniert. 2019 öffnete es unter dem Namen "Haus für Vielfalt und Engagement". Dieser Zusatz steht dabei für die vielfältige Nutzung von Vereinen und Initiativen, die vielfältige Beratung, wie auch das ehrenamtliche Engagement vor Ort.

Kontakt zur Sportkreisjugend Mannheim:

Ansprechpartner: Michael Holzwarth (Geschäftsführer)

Alhornstraße 2a, 68169 Mannheim

E-Mail: info@skjmannheim.de

Über die GBG-Gruppe

Insgesamt besteht die GBG-Gruppe aus zwölf Unternehmen mit 1400 Mitarbeiter*innen: GBG Unternehmensgruppe GmbH und ihre Tochtergesellschaften GBG Wohnen GmbH, GBG Sonderimmobilien GmbH, GBG Vermarktung GmbH, MWS Projektentwicklungsgesellschaft, BBS



Unternehmensgruppe

Bau- und Betriebsservice GmbH, FMD Mannheim GmbH, FnF Mannheim GmbH, APH Altenpflegeheime Mannheim und ServiceHaus GmbH. Zur ServiceHaus wiederum gehören die beiden Tochterunternehmen Chance Bürgerservice Mannheim gGmbH und Markthaus Mannheim gGmbH. Die kommunale Unternehmensgruppe gehört zu 100 Prozent der Stadt Mannheim.

Kontakt GBG:

GBG Unternehmensgruppe GmbH
Unternehmenskommunikation
Stefanie Pietruska
Leoniweg 2, 68167 Mannheim
Tel.: 0621 / 30 96 286
E-Mail: stefanie.pietruska@gbg-unternehmensgruppe.de